



Ortsverband Regnitzlosau

Artikel vom 15.05.2018

CSU Regnitzlosau

Vorstellung der Studien zur Ortskernsanierung

Wie bereits [hier](#) im Januar berichtet, wurde auf Antrag der CSU-Fraktion eine Bürgerbeteiligung zu Ortskernsanierung ermöglicht.

Die Bürgerinnen und Bürger haben die Gelegenheit, die Studien des Architektenwettbewerbes einzusehen und Ihre Meinung darüber zu äußern. Gerne können auch Vorschläge für Änderungen gemacht werden.

Die Studien liegen zur Ansicht im Rathaus aus bzw. können diese auf der [Gemeinde-Homepage](#) als PDF heruntergeladen werden.

Die CSU hat eine Videopräsentation erstellt. [Hier gehts zum Video](#)

Vorschläge können sie gerne an uns unter csu-regnitzlosau@t-online

oder direkt an die Gemeindeverwaltung stellen gemeinde@regnitzlosau.de

Wir freuen uns über viele Zuschriften

Ihre CSU Regnitzlosau